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ATA

A CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI TORNA PÚBLICO O EXTRATO DE TERMO ADITIVO -
CONTRATADO: AGMON ALVES CAMARGO FILHO - MEI – 1° TERMO ADITIVO CONTRATUAL
- N° 009/2019 - CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 015/2018 – PREGÃO PRESENCIAL N°.
006/2018 – PROCESSO 009/2018 OBJETO: PRORROGAÇÃO DO CONTRATO ADIMINSTRATIVO
N° 015/2018, referente à CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE
OPERAÇÃO, GRAVAÇÃO E MANUTENÇÃO DE TODO O SISTEMA DE SOM/AUDIO DO
PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI DURANTE AS SESSÕES ORDINÁRIAS,
EXTRAORDINÁRIAS E REUNIÕES, CONFORME ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO
I (TERMO DE REFERÊNCIA); VALOR DO CONTRATO PERMANECERÁ O MESMO. PRAZO DE
PRORROGAÇÃO: 15/12/2019 à 14/12/2020. D.O: 01.01.01.031.0001.2300.3.3.90.39.00;
FICHA: 07; Fonte: 100, Araguari, 02 de Dezembro de 2019 – Wesley Marcos Lucas de
Mendonça – Presidente da Câmara Municipal de Araguari.

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI, ESTADO DE MINAS
GERAIS, REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZENOVE. A Câ-
mara Municipal de Araguari, Estado de Minas Gerais, reuniu-se ordinariamente no dia
dezenove de novembro de dois mil e dezenove, terça-feira, às oito horas, em sua sede
própria, situada na Rua Coronel José Ferreira Alves, número 758. O presidente da Câma-
ra, Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça, solicitou a primeira secretária que fizes-
se a chamada. I- PRIMEIRA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues
Prado/PTB - primeira secretária, Cláudio Coelho Pereira/SD, Jander Souza Patrocínio/PSB,
Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB - vice-presidente, Wellington
Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS - presidente. Então o
presidente, invocando a proteção de Deus e em nome do povo araguarino, declarou aber-
ta a sessão e solicitou a primeira secretária que fizesse a leitura da ata da sessão anterior
e das correspondências recebidas. II- LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR- Foi lida a
ata da sessão ordinária da Câmara, realizada no dia doze de novembro de dois mil e
dezenove. III- LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS- Ofícios enviados pelo pre-
feito do Município: a) n.s 2.214, 2.216/2019, em resposta aos requerimentos n.s 2.219,
2.218/2019, da Vereadora Ana Lúcia Rodrigues Prado; b) n.s 2.222, 2.233/2019, em res-
posta aos requerimentos n.s 2.225, 1.960/2019, do Vereador Carlos Antônio de Brito
Machado; c) n.s 2.212, 2.230, 2.231, 2.234/2019, em resposta aos requerimentos n.s 1.785,
1.616, 1.886, 1.782/2019, do Vereador Dhiosney de Andrade; d) n. 2.219/2019, em res-
posta ao requerimento n. 2.172/2019, do Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto; e)
n.s 2.203, 2.204, 2.235/2019, em resposta aos requerimentos n.s 2.128, 2.129, 1.700/2019,
do Vereador Levi de Almeida Siqueira; f) n.s 2.209, 2.215, 2.223, 2.226/2019, em resposta
aos requerimentos n.s 1.953, 2.177, 2.176, 2.139/2019, do Vereador Paulo Sérgio Oliveira
do Vale; g) n. 2.224/2019, em resposta ao requerimento n. 1.807/2019, do Vereador Sebas-
tião Joaquim Vieira; h) n.s 2.202, 2.221/2019, em resposta aos requerimentos n.s 1.756,
2.195/2019, do Vereador Warley Ferreira de Morais; i) n.s 2.218, 2.220/2019, em resposta
aos requerimentos n.s 2.209, 2.210/2019, do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendon-
ça; j) n.s 2.207, 2.210, 2.211, 2.213, 2.217, 2.225, 2.227, 2.228, 2.232/2019, em resposta
aos requerimentos n.s 1.684, 1.945, 1.791, 1.747, 2.178, 1.860, 2.138, 1.694, 2.207/2019,
subscritos por diversos vereadores; k) n. 2.206/2019, encaminhando o saldo bancário re-
ferente ao período de um a oito de novembro do corrente; l) n. 2.275/2019, encaminhan-
do e solicitando urgência na apreciação do projeto de lei n. 186/2019, que “Prorroga por
mais 2 (dois) anos, o prazo estabelecido no inciso III, do art. 2º, da Lei n. 5.986, de 20 de
dezembro de 2017, que “Autoriza a doação de terreno ao Estado de Minas Gerais, dando
outras providências”.” Ofício n. 050/2019, da Associação Grupo Semente Esperança, en-
caminhando documentação referente à alteração da denominação da entidade. Ofício
enviado pelo Vereador Levi de Almeida Siqueira, justificando sua ausência na sessão ordi-
nária da Câmara, realizada no dia vinte e nove de outubro do corrente. Ofício enviado
pelo Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta, justificando sua ausência na sessão ordi-
nária da Câmara, realizada no dia doze de novembro do corrente. Então, foi comunicado
ao plenário que a Mesa da Câmara, para os fins do disposto no inciso X, do art. 40, do
Regimento Interno da Câmara, combinado com o § 1°, da Lei n. 5.806/2016, acatou as
justificativas e deferiu os pedidos, considerando: que o Vereador Levi de Almeida Siqueira
apresentou atestado firmado pelo doutor Clayton Fernandes (CRM-MG 39.369); que o
Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta apresentou atestado firmado pelo doutor Marcell
de Melo Naves (CRM-MG 45.342). Foi comunicado ao plenário que os Decretos Legislativos
n.s 1.001 e 1.002, de 12 de novembro de 2019, foram publicados na edição n. 172 do

Diário Oficial Eletrônico do Legislativo Municipal, de treze de novembro de dois mil e
dezenove. IV- LEITURA DE PARECERES- Os presidentes das comissões permanentes a se-
guir relacionadas encaminharam à Mesa da Câmara pareceres aos projetos em tramitação,
conforme disposto no art. 79 do Regimento Interno. A Comissão Permanente de Legisla-
ção e Justiça emitiu pareceres pela aprovação dos projetos de lei: a) n. 162/2019 (LOA) e
emendas n.s 001 e subemenda, 002, 003, 004 e subemenda, 005 e subemenda, 006, 007
e subemenda, 008, 009, 010 e subemenda, 011, 012, 013, 014, 015, 016 e subemenda,
017 e subemenda, 018, 019, 020, 021 e subemenda, 022, 023 e subemenda, 024, 025,
026, 027, 028, 029 e subemenda, 030, 031, 032 e subemenda, 033, 034; no parecer às
emendas n.s 003, 004 e subemenda, o Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale assinou em
substituição ao Vereador Giulliano Sousa Rodrigues (proponente); no parecer às emen-
das n.s 009, 010 e subemenda, o Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta assinou em
substituição ao Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha (proponente); no parecer às
emendas n.s 027, 028, o Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale assinou em substituição
ao Vereador Sebastião Joaquim Vieira (proponente); b) de lei n. 184/2019 (Rua Íris do Céu
Claro Prado). A Comissão de Legislação e Justiça também emitiu pareceres pela aprova-
ção dos projetos de decreto legislativo: a) n. 082/2019 (Ronaldo Antônio dos Santos), n.
084/2019 (Amador Gomes Duarte Júnior) e n. 085/2019 (Ebert Luiz da Silva Corrêa); nestes
pareceres, o Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale assinou em substituição ao Vereador
Sebastião Joaquim Vieira (proponente); b) n. 086/2019 (Bruno Mendes Ferreira de Freitas);
c) n. 087/2019 (Marcos Vinícius de Oliveira); d) n. 088/2019 (Paulo Takao Oshima); e) n.
089/2019 (Ronan Pereira Soares); f) n. 092/2019 (Érika Cristina Silva Neto); neste parecer
o Paulo Sérgio Oliveira do Vale assinou em substituição ao Vereador Giulliano Sousa
Rodrigues (proponente); g) n. 093/2019 (Gilmar Oliveira de Brito) e n. 094/2019 (Sérgio
Luiz Quirino de Melo); nestes pareceres, o Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta assi-
nou em substituição ao Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha (proponente); h) n.
095/2019 (Fábio Vieira); i) n. 096/2019 (André Alberto Nunes); j) n. 097/2019 (João Romeu
Mendonça); k) n. 098/2019 (Emília Carolina de Resende Sacoman); l) n. 099/2019 (Filipe
Baliana Diniz); m) n. 100/2019 (Tiago Pereira Jesus de Souza); n) n. 101/2019 (Odison de
Oliveira); o) n. 102/2019 (Paulo Pedro Pereira Júnior); p) n. 103/2019 (Pablo Henrique
Santos Araújo); q) n. 104/2019 (Tiago Rodrigues Duarte); r) n. 105/2019 (Flávio Fernandes
Moreira). A Comissão Permanente de Serviços Públicos, Obras, Agroindústria, Comércio,
Habitação, Política Urbana e Rural emitiu parecer pela aprovação do projeto de lei n. 184/
2019. A Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas emitiu pare-
ceres pela aprovação dos projetos: a) de lei n. 162/2019 (LOA) e emendas n.s 001 e
subemenda, 002, 003, 004 e subemenda, 005 e subemenda, 006, 007 e subemenda, 008,
009, 010 e subemenda, 011, 012, 013, 014, 015, 016 e subemenda, 017 e subemenda,
018, 019, 020, 021 e subemenda, 022, 023 e subemenda, 024, 025, 026, 027, 028, 029 e
subemenda, 030, 031, 032 e subemenda, 033, 034; no parecer às emendas n.s 001 e
subemenda, e 002, o Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha assinou em substituição
ao Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta (proponente); no parecer às emendas n.s 017
e subemenda, 018, o Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale assinou em substituição ao
Vereador Carlos Antônio de Brito Machado (proponente); no parecer às emendas n.s 033,
034, o Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale assinou em substituição ao Vereador Dhiosney
de Andrade (proponente); b) de lei n. 181/2019 (celebração de convênio com a APAE). V-
APRESENTAÇÃO SEM DISCUSSÃO DE PROPOSIÇÕES- Os Vereadores a seguir relacionados
solicitaram ao prefeito, por meio dos requerimentos: 1) Levi de Almeida Siqueira: a) n.
2.378/2019- disponibilização nas unidades básicas de saúde do Município de lista conten-
do informações, atualizadas de quinze em quinze dias, sobre os medicamentos disponí-
veis na Farmácia Popular, evitando desgastes com o deslocamento e a falta dos medica-
mentos; b) n. 2.379/2019- instalação de travessias elevadas, com respectiva pintura
estratigráfica, nas portas das escolas estaduais, centros municipais de educação infantil e
centros educacionais municipais, para dois mil e vinte; c) n. 2.380/2019- revisão completa
nas Avenidas São Paulo, Coronel Belchior de Godoy, Mato Grosso e Theodoreto Veloso de
Carvalho, refazendo a pintura estratigráfica, poda de árvores, limpeza de canteiros, semá-
foros e redutores de velocidade; d) n. 2.381/2019- planejamento e adoção de medidas no
combate à dengue; e) n. 2.382/2019-  relação de obras no Município, atual andamento e
previsões, conforme pactuado em audiência pública; 2) Levi de Almeida Siqueira, Paulo
Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 2.383/2019- notificação da diretora do Sistema Nacional de
Emprego – SINE para que faça o encaminhamento da listagem de vagas, conforme pactu-
ado em audiência pública; 3) Paulo Sérgio Oliveira do Vale: a) n. 2.384/2019- cópia na
íntegra e discriminando item por item dos pagamentos referentes as vans que prestam no
Município o serviço de transporte de alunos para as escolas, em dois mil e dezenove, pois,
segundo denúncia, a Secretaria Municipal de Educação estaria pagando monitores descri-
tos em contrato, sendo que a legislação de obrigatoriedade foi revogada e os pagamentos
estariam ocorrendo até a presente data; b) n. 2.385/2019- que informe se já foi implanta-
da na grade curricular da rede de ensino a obrigatoriedade da temática “História e Cultura
Afro-Brasileira”, prevista na Lei n. 10.639/2003, que estabelece as diretrizes e bases da
educação nacional; c) n. 2.387/2019- abertura de sindicância interna para apurar o paga-
mento de monitores das vans escolares, pois o serviço não estaria sendo prestado; se já
foi aberta a sindicância, encaminhar cópia do processo; 4) Warley Ferreira de Morais: a)
n. 2.388/2019- informações sobre a falta de abastecimento alimentar nas unidades educa-
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cionais do Município, especificando o valor previsto para dois mil e dezenove e se seria
destinado exclusivamente para aquisição dos referidos suprimentos; 5) Wesley Marcos
Lucas de Mendonça: a) n. 2.391/2019- cumprimentando as Secretarias Municipais de Edu-
cação e de Trânsito, Transportes e Mobilidade Urbana pelos trabalhos sobre educação
para o trânsito, e solicitando que os núcleos de educação para o trânsito possam expandir
os trabalhos educacionais para atender as escolas estaduais e particulares; b) n. 2.393/
2019- implantação de plano de saúde para os servidores da Superintendência de Água e
Esgoto – SAE; c) n. 2.396/2019- que informe como são realizados os atendimentos nas
Unidades Básicas de Saúde do Município quando os médicos titulares estão de férias;
segundo o proponente, alguns cidadãos informaram que as unidades ficam sem atendi-
mento no período; 6) Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Wesley Marcos Lucas de Mendonça:
a) n. 2.394/2019- que a Superintendência de Água e Esgoto – SAE informe se existe novo
projeto de captação de água para o Município, considerando que vários empreendimen-
tos estariam sendo implantados em Araguari, necessitando de recursos hídricos para a
execução das atividades; 7) Warley Ferreira de Morais, Wesley Marcos Lucas de Mendon-
ça: a) n. 2.392/2019- instalação de semáforos na Avenida Bahia esquina com a Rua Natal
Mujalli, bem como nas rotatórias que interligam as Avenidas Bahia, Coronel Theodolino
Pereira de Araújo e Batalhão Mauá; 8) Ana Lúcia Rodrigues Prado: a) n. 2.399/2019-
viabilização no trânsito entre os números 126 e 310 da Rua Tamoios, Bairro Amorim; b) n.
2.400/2019- que  informe a data prevista para o retorno do serviço de troca de lâmpadas;
c) n. 2.401/2019- recapeamento da Rua Amazonas – Bairros Brasília e Maria Eugênia; d) n.
2.402/2019-  informações sobre o valor do repasse ao Município referente ao Imposto
sobre a Propriedade de Veículos Automotores – IPVA, bem como sobre a aplicação do
recurso; 9) Carlos Antônio de Brito Machado: a) n. 2.403/2019- que sejam recolhidos de
forma constante os animais equinos que circulam pelo Residencial Cidade Nova e a via de
acesso ao Residencial Portal dos Ipês; 10) Douglas Vieira Rodrigues Tosta: a) n. 2.405/
2019- que informe se o Município estaria cumprindo o disposto na Lei n. 13.865/2019-
alterou o art. 247-A da Lei n. 6.015/1973 (Lei de Registros Públicos), que dispensa o habi-
te-se para a averbação de construção urbana unifamiliar de um só pavimento, finalizada
há mais de cinco anos, em área ocupada por população de baixa renda, inclusive para o
fim de registrou ou averbação decorrente de financiamento à moradia; b) n. 2.406/2019-
que a Superintendência de Água e Esgoto – SAE, informe o motivo do aumento da taxa de
religação de água, discriminando o valor repassado à empresa responsável pelo corte e
pela religação, o valor da autarquia e sua destinação; c) n. 2.407/2019- instalação de que-
bra-molas próximo ao número 950 da Avenida Minas Gerais; d) n. 2.408/2019- instalação
de lâmpadas de LED na Rua Coronel Póvoa; e) n. 2.409/2019- troca das lâmpadas queima-
das em frente aos números 1.544, 1.562 e 1.674 da Rua Jaime Gomes, Bairro Santa Hele-
na; f) n. 2.410/2019- limpeza do canteiro central da Avenida Doutor Oswaldo Pieruccetti,
no Bairro Sibipiruna; g) n. 2.411/2019- construção de acostamento nas imediações da Rua
João Rodrigues da Cunha, localizada no Parque dos Verdes; 11) Paulo Sérgio Oliveira do
Vale, Sebastião Joaquim Vieira: a) n. 2.413/2019- que seja encaminhado projeto de lei
alterando a Lei n. 5.426, de 08 de setembro de 2014, que “Dispõe sobre a licença por
motivo de doença em pessoa da família dos servidores públicos municipais da Adminis-
tração Direta e Indireta do Município de Araguari, e dá outras providências”, visando aten-
der a necessidade de vários servidores que têm pessoas na família com as mais diversas
doenças, inclusive totalmente acamadas, com doenças crônicas, que necessitam de cui-
dados em tempo integral; encaminhando em anexo, dois anteprojetos que versam sobre
a matéria; 12) Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Sebastião
Joaquim Vieira: a) n. 2.416/2019- que sejam criados pontos para ser efetuada a inscrição
para o sorteio de vagas na rede pública de ensino, pois muitos pais e responsáveis pelos
menores não teriam acesso à internet ou não sabem utilizar a internet. O Vereador Jander
Souza Patrocínio apresentou as seguintes proposições: a) requerimento n. 2.377/2019,
solicitando a realização de audiência pública, no dia onze de dezembro do corrente, para
um debate sobre projeto de lei que proíbe a circulação de carroças nas áreas urbanas do
Município; b) projeto de lei n. 187/2019, que “Autoriza o Executivo Municipal a doar car-
gas de cascalho e de terra às famílias de baixa renda do Município de Araguari/MG, e dá
outras providências.” Os Vereadores Jander Souza Patrocínio e Wesley Marcos Lucas de
Mendonça solicitaram o envio de ofício de pêsames (requerimento n. 2.377/2019) à famí-
lia de Carlos Alberto Ferreira da Cruz. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale apresen-
tou os seguintes requerimentos: a) n. 2.386/2019, solicitando ao deputado estadual Raul
José de Belém que interceda junto aos órgãos estaduais visando à liberação e o custeio de
três poços artesianos para suprir as necessidades dos povoados Alto São João, Ponte Pre-
ta e Buracão, no Município de Araguari; b) n. 2.414/2019, solicitando o envio de ofício de
pêsames à família de Carlos Alberto Ferreira da Cruz. O Vereador Warley Ferreira de Mo-
rais, por meio do requerimento n. 2.389/2019, solicitou que seja realizado um levanta-
mento dos requerimentos do Poder Legislativo que não foram respondidos pelo Executi-
vo dentro do prazo legal. Os Vereadores Giulliano Sousa Rodrigues, Levi de Almeida
Siqueira, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Wesley Marcos Lucas de Mendonça, apresenta-
ram o projeto de lei complementar n. 009/2019, que “Altera o art. 114 da Lei Complemen-
tar n. 071/2010”- com apoio do Vereador Warley Ferreira de Morais. O Vereador Levi de
Almeida Siqueira apresentou as seguintes proposições: a) moção de aplauso (n. 182/2019)
ao senhor Antônio Marcus do Nascimento Abadio, pela recente conquista do primeiro
lugar – Medalha de Ouro- na Categoria Master 3, pesado, na Copa do Brasil Interclubes de
Jiu-jítsu, realizada no Uberlândia Tênis Clube – UTC, extensiva a todos os companheiros
de treino e ao sensei Carlos, da academia “Black Phanter”; b) projeto de decreto legislativo
n. 106/2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Re-
nato Oliveira Martins”; c) projeto de decreto legislativo n. 107/2019, que “Concede o Di-
ploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Clayton Rosa Rodrigues.” O Verea-
dor Wesley Marcos Lucas de Mendonça apresentou as seguintes proposições: a) requeri-
mento n. 2.390/2019, solicitando a realização de audiência pública para um debate sobre
a criação do Programa Municipal de Aprendizagem; b) moção de aplauso (n. 183/2019)
aos instrutores da ICASU/Araguari Renato Gomes Junqueira e Tais Prado Chiovato, pelos
relevantes serviços prestados, ministrando excelentes aulas no curso de Jovem Aprendiz;
c) projeto de decreto legislativo n. 108/2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Méri-
to ao Excelentíssimo Senhor Júlio César Samuel”; d) projeto de decreto legislativo n. 109/
2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Cristiano

Gimenes de Carvalho”; c) projeto de decreto legislativo n. 110/2019, que “Concede o Di-
ploma de Honra ao Mérito ao Excelentíssimo Senhor Júlio Maria de Macedo.” Os Verea-
dores Warley Ferreira de Morais e Wesley Marcos Lucas de Mendonça solicitaram a reali-
zação de audiência pública (requerimento n. 2.395/2019), no dia dois de dezembro do
corrente, para um debate sobre mecanismos para a reforma do prédio da Delegacia da
Mulher, com a participação do Ministério Público, Delegacia Regional e Prefeitura. Os
Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Giulliano Sousa Rodrigues e Wesley Marcos Lucas
de Mendonça, solicitaram o envio de ofício de pêsames (requerimento n. 2.397/2019) à
família de Maria de Fátima Gomes Coelho. Os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado e
Wesley Marcos Lucas de Mendonça solicitaram o envio de ofício de pêsames (requeri-
mento n. 2.398/2019) à família de José Rodovalho Fernandes. A Vereadora Ana Lúcia
Rodrigues Prado apresentou o projeto de decreto legislativo n. 111/2019, que “Concede o
Título de Cidadã Honorária de Araguari a Excelentíssima Senhora Luana da Silva Duett.” O
Vereador Carlos Antônio de Brito Machado solicitou ao deputado federal José Vítor de
Resende Aguiar (requerimento n. 2.404/2019), a destinação de verba, no valor de quaren-
ta mil reais, para a Associação Beneficente Cristã em Araguari – ABCA, visando melhorar
a estrutura da entidade. Os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado e Sebastião
Joaquim Vieira apresentaram o projeto de decreto legislativo n. 112/2019, que “Concede
o Diploma de Honra ao Mérito a Excelentíssima Senhora Ivana Cristina Vieira Pedro.” Os
Vereadores Dhiosney de Andrade, Giulliano Sousa Rodrigues e Warley Ferreira de Morais,
solicitaram o envio de ofício de pêsames (requerimento n. 2.412/2019) à família de Marcela
Regina Pacheco Lima Farina. O Vereador Douglas Vieira Rodrigues Tosta apresentou os
projetos de decreto legislativo: a) n. 113/2019, que “Concede o Diploma de Honra ao
Mérito ao Excelentíssimo Senhor Juliano Oliveira Gomes”; b) n. 114/2019, que “Concede
o Título de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelentíssimo Senhor Claudinei Cavalcante
de Oliveira.” Os Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Sebastião Joaquim Vieira soli-
citaram o envio de ofício de pêsames (requerimento n. 2.415/2019) à família de Jarbas
Dias de Oliveira. O Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto apresentou moção de aplau-
so (n. 184/2019) ao senhor Davi Messias de Araújo Hilário, primeiro-tenente da Polícia
Militar de Minas Gerais, pelos relevantes serviços prestados. Os Vereadores Sebastião
Joaquim Vieira e Warley Ferreira de Morais apresentaram moção de aplauso (n. 185/2019)
ao Grupo Chaga de Amor – Paróquia do Senhor Bom Jesus da Cana Verde, pela realização
da primeira edição do evento católico “Éfeta”, que contou com a presença de artistas e
palestrantes de renome nacional e um público de mais de seiscentas pessoas. VI- ORADO-
RES INSCRITOS- Encontravam-se inscritos os Vereadores Wanderlei Inácio, Carlos Antônio
de Brito Machado, Sebastião Joaquim Vieira, Levi de Almeida Siqueira, Warley Ferreira de
Morais, Douglas Vieira Rodrigues Tosta, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, Dhiosney de
Andrade, Paulo Sérgio Oliveira do Vale, Giulliano Sousa Rodrigues, Leonardo Rodrigues da
Silva Neto. Fizeram uso da tribuna os Vereadores Sebastião Joaquim Viera, Wesley Mar-
cos Lucas de Mendonça, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Leonardo Rodrigues da Silva Neto,
os demais dispensaram. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira discorreu sobre a emenda
que apresentou beneficiando funcionários públicos municipais que precisam se afastar
das suas atividades laborativas para cuidar de entes com doenças crônicas que necessi-
tam de cuidados por tempo integral Comentou que o Município prevê a diminuição do
salário do funcionário afastado em dois terços e que sua emenda instituí o pagamento
integral durante o afastamento. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça pediu
aparte e disse que a Administração Pública deve se comprometer em promover o bem
estar social para as famílias dos funcionários que passam por problemas de saúde em
Araguari. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale falou que é uma questão de humanida-
de com os funcionários e seus entes. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira questionou se
haverá o pagamento do décimo terceiro salário por parte do Executivo Municipal. O Vere-
ador Carlos Antônio de Brito Machado pediu aparte e afirmou que a Superintendência de
Água e Esgoto-SAE tem dinheiro em caixa que pode ser utilizado para o pagamento do
décimo terceiro salário. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça relatou sobre a
importância das ações realizadas no plenário desta Casa com participação da sociedade
civil, assim como a relevância da participação dos edis e outros órgãos públicos com os
setores educacionais, judiciais e populares. Declarou ser interessante a implantação do
Programa Jovem Aprendiz no Executivo. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale desta-
cou a importância do dia da Consciência Negra, relembrando as exclusões sociais e histó-
ricas que fizeram com que a data fosse implantada. Disse também que o Município deve
se comprometer com as políticas de promoção de igualdade racial e fazer com que a
Superintendência de Promoção da Igualdade Racial funcione efetivamente. O Vereador
Leonardo Rodrigues da Silva Neto afirmou que o Executivo tem obrigação de retirar os
animais soltos em áreas urbanas. O Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça falou
que a prefeitura deve trabalhar com prioridades na execução dos serviços públicos. O
Vereador Leonardo Rodrigues da Silva Neto sugeriu que se fizesse um convênio para con-
seguir caminhões para a retirada de animais de grande porte das vias urbanas. O Verea-
dor Levi de Almeida Siqueira pediu aparte e alegou que os secretários e funcionários da
prefeitura devem avaliar pessoalmente a quantidade de animais soltos em vias urbanas e
que a compra de automóvel para este serviço deve ser urgente. O Vereador Paulo Sérgio
Oliveira do Vale pediu aparte e também ressaltou a importância deste veículo. O Vereador
Carlos Antônio de Brito Machado pediu aparte e afirmou que quando há acidentes com
animais de grande porte normalmente os donos não se manifestam para cobrir os preju-
ízos causados. O Vereador Sebastião Joaquim Vieira pediu aparte e comentou que em
gestões passadas se via um esforço maior em solucionar os problemas municipais. Aten-
dendo convocação formulada por meio do requerimento n. 1.931/2019, fez uso da tribu-
na o secretário de Planejamento Marlos Florêncio Fernandes. O Vereador Sebastião Joa-
quim Vieira disse que existem verbas federais que poderiam ser destinadas a Araguari
para a área do turismo, porém, a cidade não se encontra dentro de uma rota turística que
justifique essas verbas. Afirmou que é fundamental a continuação das obras do complexo
esportivo da Vila Olímpica. O secretário de Planejamento Marlos Florêncio Fernandes
esclareceu que será entregue no Bairro Milenium equipamento público para prática de
exercícios físicos no valor de um milhão, duzentos e dez mil reais e de contrapartida,
cento e trinta e sete mil e quinhentos reais. Declarou que os municípios estão com muita
dificuldade em receber recursos do governo federal. Explicou que o Executivo contratou
empresas de outras cidades para fazer os projetos de engenharia, e que a Empresa Atlantic-
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contratada para realizar as obras, não demonstrava capacidade técnica para concluir, tan-
to que o contrato se encerrou e estas não foram entregues. Pronunciou que haverá novo
processo licitatório para contratação de empresa que concluirá as obras como, por exem-
plo: a praça no Bairro Milenium que receberá os equipamentos para as atividades físicas.
O Vereador Sebastião Joaquim Vieira perguntou quais ações serão realizadas para movi-
mentar o setor de turismo para que possamos fazer parte dos municípios que recebem
verbas para esta área. O secretário de Planejamento Marlos Florêncio Fernandes alegou
que o setor de planejamento defende que devem existir políticas para o turismo, mas que
isto não está na alçada de sua secretaria, e sim, na de Desenvolvimento Econômico. O
Vereador Sebastião Joaquim Vieira questionou sobre as datas para a realização da licita-
ção. O secretário de Planejamento Marlos Florêncio Fernandes disse que necessitará con-
tratar uma empresa que realizará as obras até abril de dois mil e vinte. O Vereador Levi de
Almeida Siqueira pediu aparte e afirmou que se devem punir severamente as empresas
que não cumprirem com seus contratos. O Vereador Paulo Sérgio Oliveira do Vale pergun-
tou como está o andamento das obras no Bairro Gutierrez. O secretário de Planejamento
Marlos Florêncio Fernandes falou que o Executivo está se posicionando quanto aos pro-
cessos para que essas empresas sejam punidas exemplarmente e encerrou dizendo que
um dos atrasos quanto às obras do Bairro Gutierrez foi devido à burocracia na Caixa Eco-
nômica Federal. VII- SEGUNDA CHAMADA- Responderam os Vereadores Ana Lúcia
Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD,
Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tosta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/
PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues da Silva Neto/PP, Levi de Almeida
Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB, Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV,
Sebastião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB, Warley Ferreira de Morais/PMB,
Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas de Mendonça/PPS. VIII- DISCUS-
SÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS EM PAUTA- Encontravam-se na pauta desta sessão ordi-
nária os projetos a seguir relacionados; antecedendo cada votação, foi anunciada a dis-
cussão da matéria. Em votação o projeto de decreto legislativo n. 073/2019, de autoria
dos Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado, Cláudio Coelho Pereira, Dhiosney de Andrade,
Giulliano Sousa Rodrigues, Jander Souza Patrocínio, Levi de Almeida Siqueira, Paulo Sér-
gio Oliveira do Vale, Sebastião Joaquim Vieira, Wanderlei Inácio, Warley Ferreira de Mo-
rais, Wellington Resende da Silva, Wesley Marcos Lucas de Mendonça, foram aprovados
por quinze votos: a) pareceres da Comissão Permanente de Legislação e Justiça e da Co-
missão Especial; b) projeto de decreto legislativo n. 073/2019 e o parecer da Comissão
Permanente de Redação, efetuando as necessárias correções quanto aos aspectos gra-
matical e lógico, sendo que referido projeto, promulgado pelo presidente da Câmara, foi
convertido no Decreto Legislativo n. 1.002, de 19 de novembro de 2019, que “Concede o
Título de Cidadão Honorário de Araguari ao Excelentíssimo Senhor Helton Fernandes de
Andrade – Tenente-Coronel do Exército Brasileiro”; no parecer da Comissão de Redação,
os Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Leonardo Rodrigues da Silva Neto e Lú-
cio Flávio Rodrigues da Cunha assinaram em substituição aos Vereadores Wesley Marcos

Lucas de Mendonça, Warley Ferreira de Morais e Ana Lúcia Rodrigues Prado (proponen-
tes). Em votação o substitutivo ao projeto de lei n. 168/2019, de autoria do Vereador Warley
Ferreira de Morais, foram aprovados por quinze votos: a) pareceres das Comissões Per-
manentes de Legislação e Justiça, de Serviços Públicos; b) substitutivo ao projeto de lei n.
168/2019 e o parecer da Comissão Permanente de Redação que, após efetuar as necessá-
rias correções quanto aos aspectos gramatical e lógico, registrou a íntegra do texto final
no parecer e transformou este na Proposição de Lei n. 101, de 19 de novembro de 2019,
que “Dá a denominação de “Rua Artur de Souza Pereira” a via secundária localizada no
Loteamento Sítio de Recreio Ouro Verde”; no parecer da Comissão de Redação, o Verea-
dor Carlos Antônio de Brito Machado assinou em substituição ao Vereador Warley Ferreira
de Morais (proponente); nos termos do inciso II, do § 2º, do art. 202, do Regimento Inter-
no, ficou prejudicada a discussão do texto original do projeto de lei n. 168/2019, em virtu-
de da aprovação do substitutivo. IX- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERI-
OR- Foi aprovada sem restrições, por quinze votos, a ata da sessão ordinária da Câmara,
realizada no dia doze de novembro de dois mil e dezenove. X- DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS
PROPOSIÇÕES- Foram aprovados por quinze votos: a) requerimentos n.s 2.376, 2.377,
2.378, 2.379, 2.380 (exceto os pedidos referentes aos semáforos e redutores de velocida-
de, já formulados), 2.382, 2.383, 2.384, 2.385, 2.386, 2.387, 2.388, 2.389, 2.390, 2.391,
2.393, 2.394, 2.395, 2.396, 2.397, 2.398, 2.399, 2.400, 2.402, 2.403, 2.404, 2.405, 2.406,
2.407, 2.409, 2.410, 2.411, 2.412, 2.413, 2.415, 2.416/2019; b) moções de aplauso n.s
182, 183, 184, 185/2019. Não foram apreciados os requerimentos n.s 2.381, 2.392, 2.401,
2.408, 2.414/2019, pois os pedidos constantes destes já foram formulados por meio dos
requerimentos n.s 376, 1.307/1.802, 890, 1.640, 2.377/2019, respectivamente. XI- ORDEM
DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO- Ficaram para a ordem do dia da próxima sessão ordinária
os projetos de lei n.s 162/2019, 181/2019 e 184/2019. XII- CHAMADA FINAL- Responde-
ram os Vereadores Ana Lúcia Rodrigues Prado/PTB, Carlos Antônio de Brito Machado/
PSL, Cláudio Coelho Pereira/SD, Dhiosney de Andrade/PTC, Douglas Vieira Rodrigues Tos-
ta/PP, Giulliano Sousa Rodrigues/PTC, Jander Souza Patrocínio/PSB, Leonardo Rodrigues
da Silva Neto/PP, Levi de Almeida Siqueira/MDB, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha/PSDB,
Paulo Sérgio Oliveira do Vale/PV, Sebastião Joaquim Vieira/PSL, Wanderlei Inácio/PRTB,
Warley Ferreira de Morais/PMB, Wellington Resende da Silva/PMN, Wesley Marcos Lucas
de Mendonça/PPS; ausente na sessão o Vereador Luiz Antônio de Oliveira/PSDB. O horá-
rio de duração da presente sessão foi prorrogado no decorrer desta, por uma hora, após
aprovação do plenário. O presidente Wesley Marcos Lucas de Mendonça agradeceu a
presença de todos, convocou os vereadores para a próxima sessão ordinária da Câmara, a
realizar-se às oito horas do dia vinte e seis de novembro do corrente; e, às doze horas e
quinze minutos, declarou encerrada a sessão. Câmara Municipal de Araguari, Estado de
Minas Gerais, em dezenove de novembro de dois mil e dezenove. Ata aprovada sem res-
trições, por quatorze votos. Sala das sessões, em vinte e seis de novembro de dois mil e
dezenove.  - Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça-presidente;  - Vereadora Ana
Lúcia Rodrigues Prado- primeira secretária.
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